


 + OPINIÓN

**COMENTARIOS**

 LUIS MANUEL  
NOVELO

novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Tiro de gracia

Mucho celebraron la dirigencia nacional y estatal del Partido Verde la llegada de **Vanessa Linares**, quien fuera secretaria de Asuntos Electorales del Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México. De hecho, **José Cottolenc**, el líder del PVEM en el Estado de México, aseguró que con eso le daban el tiro de gracia al partido del sol azteca.

De inmediato, perredistas comenzaron a comentar en redes sociales que **Vanessa Linares** traicionó al PRD porque su actual pareja es del Verde y en realidad ya no estaba con ellos desde hace mucho.

El Ayuntamiento de Chimalhuacán informó que, derivado de un estudio de hechos por parte del Instituto Electoral del Estado de México, el Partido Revolucionario Institucional no acreditó la denuncia que interpuso el 10 de abril del presente año en contra de la presidenta municipal de Chimalhuacán y servidores públicos del municipio, por presunta vulneración a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda electoral del Estado de México, tras quitar propaganda de la candidata **Alejandra del Moral**, ya que no se habían solicitado los permisos correspondientes.

Y la que tuvo un día de mucho trabajo en Toluca fue precisamente la candidata de la coalición Va por el Estado de México, **Alejandra del Moral**, quien se reunió con empresarios, emprendedores y personas con discapacidad, y aseguró que en el Valle de Toluca ya va arriba en las encuestas y ese es el inicio para darles la vuelta a los de Morena en todo el Estado de México para lograr el triunfo.

Este día, se retomarán los cabildos itinerantes en Naucalpan, que desde su primera administración la alcaldesa **Angélica Moya** acostumbraba encabezar. Y es que si algo tiene la presidenta municipal naucalpense, es que le gusta escuchar de viva voz las necesidades de los naucalpenses. Por cierto, la edil ha logrado la estabilización financiera de su municipio, pues no debemos olvidar que el caos administrativo que recibió por parte de la anterior administración, fue motivo de muchos escándalos.